

Disnaker kabupaten Tangerang Kunjungi Rumah Orang Tua PMI Jubaedah

Sopiyan Hadi - TANGERANG.INDONESIASATU.CO.ID

May 29, 2022 - 02:31



Disnaker kabupaten Tangerang Kunjungi Rumah Marjuki, Orang Tua PMI Jubaedah

TANGERANG - Dinas Tenaga Kerja (DISNAKER) Kabupaten Tangerang, yang diwakili Ahmad gaos sebagai kepala seksi penempatan tenaga kerja, dan Jahrudin sebagai Staf dinas tenaga kerja kabupaten Tangerang, adakan kunjungan kerumah Marjuki orang tua PMI atas nama Jubaedah di Kp. Saga Rt/Rw. 002/002 Kel/ Desa Blukbuk Kecamatan Kronjo Kabupaten Tangerang,

Sabtu, (27/5/2022).

Dalam kunjungannya Ahmad Gaos menyampaikan perkembangan penanganan laporan Jubaedah dari Kemenlu dan PwNI dan BHI surat No: [04036](#) tanggapan terkait kasus PMI jubaedah,

Disnaker kabupaten Tangerang menyampaikan kondisi Jubaedah baik baik saja dan masih dalam penanganan Kemenlu dan KBRI bagdad Irak.

Marjuki orang tua Jubaedah sangat senang mendapat kabar dari disnaker kabupaten Tangerang Mengenai anaknya, harapan orangtua Jubaedah (Marjuki) anaknya bisa segera di pulangkan keindonesia,

Ditempat yang sama Ketua FPMI DPW Banten Marnan Sarbini mengapresiasi kunjungan Disnaker kab,Tangerang kerumah orang tua Jubaedah, tentunya ini bisa memberi rasa kepercayaan masyarakat kepada pemerintah,Khususnya penanganan permasalahan TKW/PMI.

Marnan Sarbini juga mengatakan kasus Jubaedah masih di tangani PwNI dan BHI KBRI bagdad, bahkan kasus Jubaedah sudah di laporkan ke kepolisian Polda Banten,Jubaedah terduga tindak pidana perdagangan orang(TPPO).

Sebelumnya dalam acara diskusi digelar PwNI dan BHI pada tanggal [23 mei 2022](#) kemarin di hotel Bigland bogor, Saya sudah menyampaikan terkait Jubaedah kepada staf PwNI dan BHI kepada bapak Adon sebagai tim penanganan kasus Irak, pihaknya akan mengamankan jubaedah di Shelter KBRI bagdad.

Bahkan Dalam acara diskusi tersebut Dirut PwNI dan BHI Jhuda Nugraha juga menyampaikan pemerintah akan memfasilitas kepulangan PMI di Irak bila PMI terduga tindak pidana perdagangan orang (TPPO) Terang Marnan Sarbini.

(Sopiyan)